



ゆーのデイサービス
—You no day service—

ゆーの新聞

2010年1,2月号

初めまして！お久しぶり！誰でしたっけ？と思う方もこんにちは！

ゆーのデイサービス施設長の「島袋康裕」です。

えっ？まさか・・・忘れちゃいました？でも、大丈夫です。覚えてくれるまで何度でも繰り返しますから～。

困った事があれば、いつでも相談してくださいね。

まだまだ若輩者で、至らない点もごさいますが、皆様がゆーのに来て「良かった」と思えるような施設作りをスタッフ一同心がけていきますので、これからもよろしくお願ひいたします。

さて、今月から施設の様子をお知らせするため、不定期に「ゆーの新聞」を発行していきます。ゆーのからのお知らせや、利用者様からのお声などを反映させていただきますので、お楽しみに！

鬼は～外・・・福は～内！



2月1日～2月6日は節分の豆まきを行いました。皆さん、豆を撒くと言うよりは美味しそうに召し上がっておられましたね！

「節分」とは本来、季節の移り変わる時の意味で、立春・立夏・立秋・立冬の前日を指していました。特に立春が1年の初めと考えられることから次第に、「節分」といえば春の節分を指すものとなりました。立春を新年と考えれば、節分は大晦日にあたり、前年の邪気を祓うという意味をこめて、追儺(ついな)の行事が行われていたわけで、その一つが「豆まき」です。

追儺とは悪鬼・疫癘(えきらい)を追い払う行事のことで、平安時代、陰陽師たちにより宮中において大晦日盛大に行われ、その後、諸国の社寺でも行われるようになった。古く中国に始まり、日本へは文武天皇の頃に伝わったといわれています。

今年の干支は寅ですね。

ロールピクチャー(紙を丸めて作成)です。

遠くから見ると浮き出て見えます。作成に、3ヶ月位かかりました。時間がかかった分、とって可愛いですね。

皆さん、お疲れ様でした！！



3月3日は、雛祭りですね。女の子の日・・・。皆さんお一人、お一人、違った着物を着たお雛様を作成しました。個性が出ていて、とても良い作品に仕上がったと思います。



お内裏様とお雛様が、歌のようにおすまし顔に見えるのは僕だけでしょうか？

ゆーのデイサービス

(事業所番号 1470901495)

